

令和3年2月1日

校長先生のお話

鬼を追い出そう

あいさつをします。大きな声は出さないで、小さな声でしましょう。

皆さんおはようございます。

先週の金曜日はタブレットの日でした。タブレットを使った授業をたくさんしました。どのクラスでも、タブレットを上手に使って、学習を進めていました。教育委員会から大勢の方がみえましたが、皆さんの授業を見て感心していました。オクリンクを使っての国語や道徳での意見交換、パワーポイントを使っての発表、音楽のリズムづくり、Teamsで連絡をとりながらの校内でグループ活動をしている人たちもいました。どのクラスも工夫して使っているのびびっくりしました。これからも楽しみながらいろいろ考えて使っていきましょう。

5時間目は5年2組で研究授業をしました。5年2組の皆さんもがんばりました。密にならないように体育館で英語の授業をしました。場所も違うし、大勢の方に見られていたので、とても緊張したと思います。でも、一生懸命、勉強している態度は伝わってきました。本当によくがんばりました。立派でした。

さて、明日は節分です。いつもの年は2月3日が節分ですが、今年は暦と地球の公転とのずれなどの理由で明日2月2日が節分です。2月2日が節分になるのは、明治30年(1897年)2月2日以来、124年ぶりのことだそうです。

その節分は鬼を追い出す日ですが、鬼はいるのでしょうか。道徳の「泣いた赤鬼」には赤鬼と青鬼が出てきます。今、人気の「鬼滅の刃」にも、いろいろな鬼が出てきます。でも、本当に鬼を見た人はいません。写真もありませんが、鬼はいると思います。どこにいるのでしょうか。それは皆さんの心の中です。お父さんお母さんに言われても勉強やお手伝いをしない「なまけ鬼」はいませんか。忘れ物をする「忘れ物鬼」、ゲームばかりしている「ゲーム鬼」、「ユーチューブ鬼」、「怒り鬼」「泣き虫鬼」、皆さんの心の中には、いろいろな鬼がいるでしょう。そのような鬼を追い払ってほしいと思います。そういう気持ちをもってほしいと思います。そして、今一番追い出したい鬼は「コロナ鬼」です。皆で全集中して「コロナ鬼」をやっつけましょう。

今週も手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス、寒いけれど換気にも気を付けて、元気よく過ごしましょう。

お話を終わります。気をつけ、礼。